

Der Hinterbauernhof im Jahr 2016

Januar

Silke feiert ihren 7. Geburtstag

Den ganzen Winter über gibt es eine einzige Schneewoche in der Mitte des Monats

Ein Schaf bekommt Vierlinge, leider überlebt nur eines davon

Februar

Die kleine Kuh Dunja überrascht uns mit Zwillingen.

Albert und Stefanie Rombach dürfen ihre Goldene Hochzeit feiern.

Das SWR Fernsehen hat einen Film über die St.Wilhelmer Hütte gedreht.

Auch Bernhard wird beim Viehhandel gezeigt.



März

Unsere Zwergziege "Schneeflocke" beschert uns zwei goldige Geißlein.

Wie fast jedes Jahr an Ostern bringt unsere bunte Katze 4 Junge zur Welt.

Die Ferienwohnung bekommt an der Eingangstüre einen praktischen Windfang.

April

Unser Onkel Wilhelm kann seinen 80. Geburtstag feiern

Am letzten Tag des Monats dürfen auch die Kühe wieder auf die Weide.

Mai

Der Mai ist geprägt von sehr viel Regen.

Die Stute Luna bekommt ein Fohlen, welches wir auf den Namen "Liane" taufen.



Juni

Bei den 1. Milchtagen in Stegen präsentieren wir unseren Lernort Bauernhof.

Meike feiert ihren 5. Geburtstag.

Aufgrund des nassen Frühjahres können wir erst jetzt mit Silieren beginnen.

Mit lediglich 23 Rindern marschieren wir dieses Jahr bei wenig schönem Wetter auf den Feldberg zur Sommerweide.

Juli

Zum ersten Mal nehmen wir mit 2 Kühen und einem Kalb an einer Vorderwälderschau

teil. Die Kuh Ulla gewinnt in ihrer Altersklasse den "Eutersieg".

Unsere Häsin "Ronja" hat in einer Höhle im Auslauf 6 Häslein zur Welt gebracht. Wir entdecken sie erst, als sie ca. 3 Wochen alt sind !

6 Zwergseidenhühner schlüpfen.



August

Nun macht sich der Regenmangel vom vergangenen Jahr bemerkbar: Obwohl es so viel geregnet hat, sind nun nach einigen Wochen Trockenheit die Wasservorräte der Natur bereits wieder erschöpft.

Das Fohlen Liane erhält bei der Fohlenschau eine Goldplakette.

Die Kuh Helga bekommt Zwillinge.

September

Nach 5 Tagen Urlaub im Ostallgäu steht das Roßfest wieder vor der Tür.

Christine präsentiert beim Schauprogramm zum ersten Mal mit Luna die Zirkuslektionen und reitet in der Quadrille mit. Alle Stuten außer Alina nehmen an den Stutenschauen teil. Beim Festumzug ziehen Leda und Lisa mit Kutscher Albert die historische Feuerwehrspritze, Alina und Luna den Erntedankwagen. Sogar Liane darf mitlaufen.

Robin geht nun in die 5. Klasse der Realschule in Kirchzarten

Die Kuh Ines überrascht uns mit Zwillingen.



Oktober

Es hat immer noch kaum geregnet. Da die Wiesen braun statt grün sind, konnte nicht mehr gemäht werden, die Pferde durften auf Grund des Futtermangels nicht mehr Tag und Nacht auf die Weide und die Kühen mußten bereits Ende Oktober im Stall bleiben. Die Rinder vom Feldberg werden bei herrlichem Herbstwetter abgetrieben.



November

Liane wird in ihre neue Heimat (Landkreis Ulm) abgeholt.

Unser Berghäuslemieter zieht nach über 35 Jahren endgültig aus.

Aufgrund der Vogelgrippe besteht nun auch für unsere Hühner und Enten Stallpflicht.

Innerhalb 3 Tagen kommen 3 genetisch hornlose Kuhkälber zur Welt !

Am 1. Advent wird Robin 11 Jahre alt.



Dezember

Die ersten Lämmer sind bereits geboren.

Wie fast erwartet, bringt die Kuh Anita Zwillinge zur Welt.

Nachdem in den ersten 2 Wochen des Monats 7 Kälber zur Welt kamen, erwarten wir noch fünf weitere in diesem Jahr !

Wir wünschen Ihnen / Euch ein frohes Weihnachtsfest und ein gesundes neues Jahr 2017 !

Bernhard, Christine, Robin, Silke und Meike Rombach mit Albert, Stefanie, Wilhelm Rombach

*Familie Rombach *** Telefon 07661 908455 *** www.hinterbauernhof-ferien.de*